



# ぱんだぐみだより 12月

2020年12月1日 保土ヶ谷保育園

ぱんだ組担任

寒い季節になりましたね。そして何かと忙しい12月。お家でも家族そろっての楽しいイベントが心あたたまる時間になりますね。そんな時間が子どもたちが大きく豊かに育っていく力になるのだと思います。子どもも大人も一緒に楽しみましょう。

## ★最近のこどもたちの様子★

大きな体調の崩れなく過ごした11月。でも鼻水、咳が出始める子も少しずつ増えています。今月も手洗い、うがいを園でもお家でも丁寧にしていきましょう。

登園すると皆元気で寒さなんか気にもせず「きょうどこかいく？」と散歩が楽しみな様子。年長、年中組と一緒にゲームやわらべ唄遊びをしたり、冬の自然を探索したりと活発で、公園では「あつい、脱ぐ。」と言うくらいです。体調、陽気に合わせ今月もできる限り1日1回は戸外に出て身体を存分に動かしていきます。

室内では、例年とは少し違うけれどお楽しみ会として“劇あそびごっこ”に向けストーリーに合わせ台詞を考えて言ってみたり音楽に合わせて歌を口ずさんだりして楽しんでいます。

少し前からお当番さんになるとダジャレやクイズ、ものまねをして皆の前で話す機会を作り、はずかしながら披露。一人じゃ心細いと友だちと一緒にやってくれます。正解が出たり面白くて拍手をもらうと嬉しそうにはにかみ笑顔。迷ったり少し困っても必ず友だちがいるということに勇気づけられて自分からやってみる！言ってみる!!ということに臆せずチャレンジしています。

## 今月の活動

- 1 初冬の自然に触れながら戸外で思い切り身体を動かして遊びます。
- 2 様々な素材を使い季節の制作を楽しみます。
- 3 音楽や物語に合わせてイメージを表現し友だちと一緒に劇あそびを楽しみます。



### ♪12月の歌♪

♪たきび

♪あわてんぼうのサンタクロース

♪おしょうがつ

## 今年の流行語大賞

お当番さん以外でもダジャレブームです。紹介しますね！

- ・フタがぶった
- ・ふとんがふっとんだ
- ・ネコがねころんだ
- ・なしは無し



～番外編（自分で考え出した）～

- ・いのししがぶった
- ・ねこがねそべった

## ★お願い★

- ・ジャンパーは子どもたちが掛けやすいように紐やゴムをつけて頂けると良いかと思ひます。
- ・室内は暖房と子どもたちの熱気で暖かいです（換気していても）。厚着にならないよう戸外の寒さは上着で調節していただくようお願いいたします。